

Aktuelle Stellungnahme der



zum Abschnitt Nord (Rainbach)

Sehr geehrte RainbacherInnen!

Bürgermeister Friedrich Stockinger hat mir den Maßnahmenkatalog von der Gemeinderats-Klausur am 15. April 2014 übermittelt. Die ASFINAG wird in den nächsten Wochen im Detail gerne eine Stellungnahme dazu abgeben.

Die, von den Bürgern bisher eingebrachten, Einwände wurden nunmehr seitens der ASFINAG Bau Management Gesellschaft geprüft, und die Antwortschreiben wurden den Bürgerinnen und Bürgern bereits zugestellt. Unabhängig darf die ASFINAG BMG berichten, dass derzeit die Ausschreibungen für die Planungsleistungen für die S 10, aufbauend auf positive Aufsichtsratsbeschlüsse, durchgeführt werden. Entsprechend des Umfangs der Ausschreibungstätigkeiten und der Fristen zu endgültigen Vergaben an die Planungsexperten hat sich die ASFINAG BMG vorgenommen, ein Planungsteam bis Sommer 2014 zu installieren, um noch im Herbst des heurigen Jahres neuere Ergebnisse präsentieren zu können. Somit ist gewährleistet, dass auch für die S 10 im nördlichen Abschnitt die erforderlichen umweltverträglichen wirtschaftlichen Aspekte und der gleiche hochwertige Standard - wie im Südabschnitt - berücksichtigt werden.

Wir werden Sie laufend über die weiteren Schritte informieren und stehen für Fragen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ing. Leopold Lechner

Abteilung Planung

Projektleiter

ASFINAG BAU MANAGEMENT GMBH